

# Protokoll

16. Sitzung | Wintersemester 2022 / 2023

---

<b>Gremium:</b>	Campus-AStA Furtwangen
<b>Termin:</b>	10.10.2022
<b>Zeit:</b>	13:05 Uhr
<b>Ort:</b>	Alte Cafete
<b>Mitglieder:</b>	<div><input type="checkbox"/> Anne Siebrecht [AS] (Prax), <input type="checkbox"/> Benjamin Herzberger [BH] (Thesis), <input type="checkbox"/> Dominik Pingitzer [DP], <input checked="" type="checkbox"/> Felix Kakuschke [FK], 13:55 gegangen, <input checked="" type="checkbox"/> Jan Iljazovic [JI], ab 13:27 bis 13:28, wieder ab 13:47 bis 13:49, <input checked="" type="checkbox"/> Jessica Heck [JH], bis 13:52, <input checked="" type="checkbox"/> Justin Dretvic [JD], <input checked="" type="checkbox"/> Luis Schroh [LS], <input checked="" type="checkbox"/> Marian Walter [MW], bis 13:46, <input checked="" type="checkbox"/> Max Schopf [MS], <input type="checkbox"/> Niclas Cravaack [NC], <input checked="" type="checkbox"/> Nils Schiffmann [NS], 13:55 gegangen <input checked="" type="checkbox"/> Ralf Speer [RS], <input checked="" type="checkbox"/> Simon Blaßdörfer [SB], <input checked="" type="checkbox"/> Tonia Naumann [TN], bis 13:52, <input checked="" type="checkbox"/> Vincent Junghans, <input checked="" type="checkbox"/> William Meinze [WM],</div>
<b>Sachverständige:</b>	<div><input checked="" type="checkbox"/> Siegfried Fien, <input checked="" type="checkbox"/> Patrick Kaserer</div>
<b>Anwarter:</b>	<div><input checked="" type="checkbox"/> Sarah Raible, <input checked="" type="checkbox"/> Lisa-Marie Kilgoss ,13:55 gegangen <input checked="" type="checkbox"/> Ruven Bleich</div>
<b>Schriftführung:</b>	Felix Kakuschke/Sarah Raible
<b>Vorsitz:</b>	Ralf Speer

---

**Beginn: 13:14**

**1 Begrüßung**

**2 Bestätigung des Protokolls der 15. Sitzung**

**3 Bestätigung Tagesordnung**

**4 Ankündigungen**

- Neuer AStA-Termin -> Dienstag
- Die Website ist seit Ende September im neuen Design Online
- Ersti party 13.10.2022 | 20:00 Uhr

**5 Campus Referate und Arbeitsgruppen**

**5.1 Technik - Referat**

- Lichtproben in der Aula (Danke Vincent)

**5.2 Sport und Freizeit - Referat**

- E-Mail vom Marketing

**5.3 Social Media - Referat**

- Falsche Story gepostet, in Zukunft vorher in Matrix schicken für QA

**5.4 Finanz - Referat**

- Dartspitzen für den Verleih, einstimmig angenommen

**5.5 Eventmanagement - Referat**

**5.6 Hochschulpolitik - Referat**

- Es liegen keine Neuigkeiten vor

**5.7 Raumgestaltung - Arbeitsgruppe**

- Es liegen keine Neuigkeiten vor

## 6 Sonstiges

- Bericht vom StuRa (Ralf), Sitzungen finden wieder in Präsenz statt
- Neue Stühle am Mittwoch, 12.10.2022
- Protokoll Crash Course, Bericht von letzter Woche war "mager", d.h. zu einem unbestimmten Termin sollen ein paar Profis einen Crash Course machen
- Ersti Party
  - Ablauf
    - \* Start 15 Uhr
    - \* Email kommt noch
    - \* Startet mit Einführung für alle Schichten
    - \* Danach Bändchen/Tickets
    - \* Danach Rundgang mit Helfern
    - \* Einteilung in Gruppen, Einweisung durch Gruppenleiter
    - \* Einweisung sollte 19 Uhr fertig sein im Idealfall
    - \* 0:30 Uhr ist letzte Runde, ab 1:00 Uhr ist Musik aus
    - \* Dritte AC Bar Schicht ist unterbesetzt, eventuell wird die AC ab 23 Uhr geschlossen, Helfer werden dringend gesucht
  - Vorbereitungen
    - \* Helfer müssen 20€ Pfand bezahlen, damit sie auch erscheinen
    - \* Ticketverkauf
    - \* Technik, Vincent Haupttechniker -> Licht
    - \* Garderobe, Nur 2 Reihen = 1300 Personen
    - \* Bar Aula, am WE aufgebaut, hat gut funktioniert, hat eigenes Licht
    - \* Ersti Party Feedback, nächste Sitzung wird Termin gemacht für internes Feedback
    - \* IBC Grillstand, wir finanzieren, IBC macht das Grillen
    - \* Pfandmarken für Getränke, entweder Becher gegen Getränk tauschen oder an der Kasse abgeben
- Vincent zum Felix Kurs hinzufügen
- Referatsvorstellung 18.10.22, Ralf macht die mit einer anderen Person
  - Idee: Im November eine allgemeine Rallye machen (nicht nur für Erstis sondern alle)
  - Idee: Kneipentour
- Website (Justin)
  - Für AStA Fuwa Website werden ggf. Bilder von Parties ergänzt.
  - Dort auch Referenten ergänzen? Alle bis auf 1 Enthaltung
- Simon sagt:
  - Billard und Stile Dart: An Partys zu, Dartautomat kann generell aufgeschlossen werden. Billard wird nicht ersetzt. Tuch kann nicht gereinigt werden.
  - Regeln zum Kurzverleih: Angesprochen und müssen beim Ausgeben beachtet werden. Rückgaben bei erkennbaren Mängeln werden nicht mehr akzeptiert.

- Rausgeben von Infos: Wenn keine konkreten Infos von autorisierten Personen ausgegeben werden. Bei Problemen nur die Ausgabe der Informationen auf einen späteren Zeitpunkt verweisen. Justin hat durch Fehlinformationen innerhalb des AStAs fehlerhafte Daten weiter gegeben.
- wer hat seine Hausaufgaben gemacht? -> Formulare : Bei Fragen an Justin, Simon oder Ralf werdne. Formulare wurden von Justin erstellt und von Simon und Ralf überprüft.
- Sonstiges:Gestrichen
  - Terminfindung: Gestrichen
  - AStA Shirts: Ralf mach die T-shirt Liste, Ankündigung folgt in Matrix
  - AStA Einführung: Ralf - Termin November, Anwerter werden von Ralf angeschrieben,
  - AStA Referat: Toni wird potentiell als Referent gewählt, Ankündigung in Matrix , Nächste Woche in Wahl
  - AStA Finanzreferent: Luis einstimmig gewählt

**Schluss:** 14:15



---

Vorsitz der 17. Sitzung